

ボール第3位の成績を残しました。過去にも女子ポートボール、ミニバスケットボール、男子ソフトボール、サッカーなど常に上位の成績を残してきました。

汗をかき精いっぱい走り回り、スポーツに熱中する子供たちを見ていると、毎日のように社会を騒がせている非行や犯罪など、とても感じられませんが、私ども新川地区青少年育成委員会は、今後とも地域における健全な青少年育成のために積極的に活動をしていきたいと思います。

しかしながら委員会だけはその問題解決になるものではありません。各家庭が、住民が、町内会の各関係機関が一丸となって推し進めていく必要があると思います。

住みよく環境のよい町内で、子供たちが元気で明るく健やかに育ってほしいと願っております。最後に第4町内会の益々の発展をお祈り致します。



役員の思い出

育成委員の頃

根 本 光 春

私が町内会の仕事をお手伝いさせていただいたのは20年も以前のことです。

記憶が乏しく、原稿依頼を受けるも頭に浮かぶものが少なく、これも会社勤務の傍ら忙しさに紛れ、町内会活動に対して身の入れ方が足りないため、と今になって大いに反省しているところです。

しかしそんな私でも何年か町内会の仕事をしてこられたのは、町内会活動を理解し何時も支えて下さっている役員の皆様のお陰であります。特に何も知らなかつた私がお手伝いした時は、栗田さん、遠藤さん、土生さん、沢田さん、といった方々が常時役職につかれ、お世話をしていた様に記憶しております。

そんななかで私が一番長くたずさわったのは「青少年育成委員」の任務であり、町内会では文教部ということであります。

活動は新川連合町内会単位が主体であり、連町運動会、子供達の一泊キャンプ、地域の盆踊り北区の成人式等が主な行事としており、その他少年の非行注意や場所の視察なども実施しておりました。

また当時は少年達も校則を良く守っており喫煙等も今程堂々と道を歩き乍らすることはなかった様に思います。

非行の場所と云えば地下鉄二十四条駅とか防風林といった限られた場所で在り、当時を思うと正に今昔の感であります。

第4町内会には永らく町内会活動に奉仕されている方が多数おられ誠に有難い



ことだと思います。

当時と比べて町内会も子供達が成人独立し子供達の遊び声がすっかり減りました。親のみの世帯が多くなり大人の街化して来ており、これからが隣近所や町内会活動が必要となって来ると思います。

遠くの親戚より近くの他人といいますが、縁あって此の地に居を構えたのですから、町内会活動を理解しみんなで住み良い第4町内会にしたいものです。

第4町内会と会計の変遷

遠 藤 清

この度第4町内会が、30周年を迎えるにあたり、原稿依頼を受け、拙い文章ではありますが、17年前を振り返り、会計任務期間中の事を懐かしく思い出して見ました。

昭和54年4月から、会長より会計を任命され、当時第4町内会は、現在の第8町内会と合同で結成しており、戸数が約760戸位で、班は約40班以上あったと、思います。各班長が、会費を徴収して、それを会計の家に持参していました。班長も、会計も、大変でした。

班長は一年で変るため、其の都度に、会計の家が不明であるとか、亦は遠方だから取りに来てほしいと言われ、行っても留守等々、苦情が多く苦労しました。

この先毎年マンション等で戸数増を考えると、会計にあたる人が、大変な作業であるため、会長に相談を持ちかけ、役員会で、会則第15条2項の規定「会費の徴収と、引継ぎの方法」を改め、所属の副会長（担当ブロック長）に、各班長が、会費を持参することに改訂をしました。

そのため副会長の作業が大変になり、昭和54年度までは、副会長3名でしたが、4名にして、4ブロック制をとり、各自が担当し任務に当たる事になりました。

これで副会長は会費の件、亦は苦情等のコミュニケーションも出来、非常に好評とのことで、会長も期待している様子でした。

昭和57年度には、第4町内会から、第8町内会が、分家し現在引き継がれていますが、当時の思い出の一部であります。

現在の第4町内会は、役員の方々の結束とボランティア精神の賜ものと思います。

町内も、なごやかに運営されており、感謝しております。



今後益々町内会の発展と30周年を迎えるにあたり、心よりお祝い申し上げます。

ジンギスカン鍋を囲んで

田 中 婦 子

私が町内会の役員を引き受ける事になりましたのは、越してきて2年目に班長をしたのがきっかけで、婦人部、文教部、と今に至っております。



町内会議を開くのに今ではトーカンマンション、パシフィックなどの会議室を借りていますが、当時はまだそういった建物もなく、遠藤さんのお宅を借りて開いていました。

又親睦を深めるために成吉思汗を始めたのは、町内が2つに分かれ、ひとつは第4としもう一つは第8町内会にと変ってからでした。その場所も遠藤さんの所でした。（まだ広さんもおじいちゃん、おばあちゃんも元気で毎回参加してくださいました。）“どうしてか”といいますとまず空き地がある、井戸があって調理は外で出来る、材料を入れる大きな皿、ジンギスカンを焼くナベ、おまけに皆がすわるゴザまで用意してもらっています。こんなに良い所は他にありませんネ。

雨の時はさあ大変です。雲行きがあやしいのでテントを張って始めたのですが、途中から降り出して、テントがしのるほどに積もって、下から棒でつつきながら続けた時もありました。又倉庫の中でという事も何回かあったと思います。

当日は朝から役員が集まり場所作りです。ブロックを組み、あき缶にアルコールを入れて、カマドを作り、女の方は包丁、まな板、長ぐつ持参で材料仕込みに精を出します。

徐々に皆さん集まって始ります。同じ町内に住んでいても普段はめったに逢わない人達ですが、ナベを囲んで話が弾みます。終わると、あと片付けと忙しい思いをしながらも、楽しかった事を想い出します。

文教にたずさわっての思い出は、町内の子供さん達と連町行事に参加したことかしら、下の娘がまだ小さく、参加資格がなく、私は子供達をバスで引率、下の娘を主人が車でハイジ牧場へとついてきてくれたものです。

そして何よりうれしいのは子供達がどこで逢っても“おばさん”と声を掛てくれた事、あの頃はまだ若く体力もありましたから続けられたんですね。第4町内会が出来て30年になりますが、町内会行事に参加する方が少くなりつつあります。

お隣近所声かけあって、若い方が積極的に参加する、そんな町内会になってほしいと思います。皆さん役員に立候補しましょう。そしてよりよい第4町内会にしていって下さい。



町内会役員当時の思い出

大西繁松

町内会の事でまず語っておきたい事は、昭和57年、町内会分割で新生第4町内会の初代会長であった遠藤 広（故人）さんの事が思い出されます。語ると長くなりますが、一口で云うと自分の身体と資材を投じて町内会活動のために誠心誠意、一生懸命尽くされた人であったと思います。町民のために真剣に取り組ん

でいる遠藤会長さんに敬服させられました。

さて、私がこの町内に来たのは今から20年前の昭和52年の春でした。この頃は道路、下水道は未整備で、この新川は札幌市北区内でも公共事業の開発は後進地区であったと思いました。しかし時代の変化と共に現在の新川は、すばらしい町に変貌し昔の面影が忘れてしまう有様となりました。

ここで私の役員時代を振り返って思い出すことは、4年後の昭和56年の事です。当時の三島副会長が私に町内会の役員になるよう再三、再四来訪され、その都度お断りしたのですが「我が家もいすれは町内会のお世話になる時が来るのだから、一度は引き受けねば」と自分に云い聞かせ、最後は根負けして、総務担当で役員名簿に名を連ねた次第です。

その年の暮れに第四町内会分割論が話題となり、翌57年4月の総会で第4町内会は解散、そして当時4つのブロックで区切っていた町内会のうち第1と第2ブロックが新第4町内会（旧第4町内会の名称を継承）となり、第3と第4ブロックが第8町内会として新設誕生させることとし、各々が新生町内会の設立総会開催して無事分割されました。

分割後まず最初に手掛けた総務の仕事は町内会の名簿作成でありました。名簿には会則・内規・覚え書き等を入れる事にし、それらの整備、内容文言について、遠藤会長、三島副会長、辻総務部長、小生で議論を重ね、現在の名簿内に記載されている会則等が完成いたしました。

又班構成図並に会員分布図に於いては、下書きを何回も繰り返し、やっと今の図面を完成させる事が出来ました。

これらの図面を入れた為に印刷会社には大変迷惑がられ、出血サービスで作成させた記憶が今でも鮮明に思い出されます。

お陰さまでこの時の苦労が現在配布されている名簿に厳然と残っているのが私にとって掛け替えのない仕事をさせて頂いたと思っている次第です。



体育部の思い出



大河内 憲之

新川「第4町内」に昭和53年7月頃に、引越して来て早や19年の歳月が過ぎてしましました。スポーツ好きという事もあり、体育部を数年間勤めさせて頂きました。

運動会、ソフトボール、バレーボール等では、人数集めに苦労した事が、浮かびます。そして自らそれらのスポーツに参加させて頂き又、他の町内の役員の方との、交流も出来楽しい時を過ごさせて、頂きました。

昔のようには早く走れませんが、これからもスポーツ等に参加し、皆さんと一緒に

緒に汗を流して行きたいと思います。

出来れば連町運動会で優勝したいですね「夢」

雜 感 防犯部長 橋 本 吉 高

町内会発足30周年おめでとうございます。

昭和63年4月に新川町内に移り住み、これから町内の皆さんにお世話になると思っていたところ、平成4年4月に防犯部の仕事をやってくれと云われ、町内に住む以上一度は奉仕活動をしておこうと安易に引受けました。

町内活動はどんなものか全く知識がなかったので簡単に引き受けたが最初にやってきたのが葬儀の手伝いでした。何度も葬儀に顔を出していたがいざ本番になると諸先輩の手際よい進行に感心し自分の要領悪さに気づきこれも勉強と実感しました。

町内会には防犯活動と直接関係のないこともあります。

新川連合町内会大運動会もその一つでした。防犯部は得点担当になっているので、前日からグランドに出向き得点板の取付をし、当日は早朝から資材運びやテント張り、そして町内旗の下に一丸となり、優勝をめざして頑張る選手、この団結が町内の有意義な活動となり、終わってみると楽しい運動会でした。

先日、北区民センターで札幌市北区長主催の防災リーダー研修会に参加してきました。

このときの研修内容に阪神淡路大震災の生々しい映画を見せられました。それぞれの立場で関係機関の活動が活発に行なわれていたが、その教訓として自主防災活動の必要性が強調されました。

札幌市も直下型地震の断層が縦断しているときますが、いざ大地震が発生したら、防災リーダーとして万全な活動が出来るだろうか、と疑心暗鬼にかられます。

町内には自主防災組織結成マニュアルもでき、これを基本に町内一体となって訓練を続けて、敏速な活動ができるよう願いつつ大地震の発生が無い事を祈り、微力ながら与えられた防犯部の仕事を、全とうする所存なので町内の皆さんの一層の御協力をお願い致します。



ゴルフ同好会「N R 4 T」

香 田 道 裕

平成6年10月、町内会長の発案により、手稲オリンピアゴルフクラブにて第1回のコンペが行なわれた。

最悪の天候の中、「九ホールで中止」との声もあったが、なんとか十八ホール

疲れ、楽しいはずのゴルフがこんなに辛いものかと思いしらされた一日でした。

終わってからの酒宴では、失敗した事、ナイスショットの事等々、楽しい会話で大いに盛りあがりました。町内会親睦向上の為、会の存続を願い、世話人会を発足しました。

翌年春には20名（5組）の参加で、追分町のル・ベタウゴルフにて行なわれましたが、私の不慣れな世話役の為に、アクシデントの連続でしたが、大変盛況に終わることができました。

優勝はハンディ頑の面目を保ち、副会長が商品を持ち帰りました。

平成8年秋の会は趣向を変えて、表彰式・懇親会を町内旧家である遠藤宅倉庫を借り行いました。懇親会は焼肉でしたが、その盛り上りは、延々と深夜に及び優勝者であった会長も千鳥足で帰っていました。

本年度の春の会は、コースを栗山町の「ワシントンクラブ」に変えて行いましたが、アップダウンが激しい上にフェアウェイも狭く、大変難しいコースにもかかわらず初の女性優勝者でした。いつも御夫婦での参加で、御主人ともども沢山の賞品を持って帰られました。

秋の会では新たに3名の入会があり、御夫婦での参加も5組となりました。夫婦同じ組でプレーをしてもらいましたが、歯車が合ってるはずの夫婦でもゴルフとなれば勝手が違うらしく、いまひとつだった様です。ちなみに優勝・準優勝を世話人が独占、皆からひんしゅくをかった様です。

今回の表彰式の模様を、ゴルフ月刊誌に掲載されて「町内会ならではの手づくり大会」と写真入りで紹介されました。

又、他の町内会との対抗コンペに6名で参加し、我町内会の実力を披露したいところであったが、本来の目的（親睦）だけで終わってしまいました。

今後、より多くの人に参加してもらい町内の親睦、住みよい町内に一役買えればよいなと思っております。



班長さんの声

30年の記念すべき年に当り、町内会の各地域において世話役活動に携わっておられる、今年度の班長さんにアンケートをお願いしました。

質問は次の2つの事項であり、皆さんから率直なご意見を戴きました。

- ① 班長になって感じた事。
- ② 町内会に望む事（夢でもよいです。）

工藤 錠三

- ① 10年ぶりに班長がめぐってきましたが、空き地だったところにもマンションが建ち、以前の地域が半分になってしまいました。マンションには若い方達が多く、会費を集めると苦慮しています。
- ② 特にありません。

片野 文夫

- ① 班長になって7ヶ月、会費を集めると2～3回かかりけっこう大変なんですね。また近所にいて、お会いしたこともなかった方ともお話しできたりと楽しい事もあります。また広報も散歩をかねて回っています。
- ② 役員の方、これから班長さんになられる方も大変ですね、これからもよろしくお願いします。

五十嵐 房次

- ① マンション又はアパートで、班長が町内会費徴収、連絡事項等で訪問したとき、2階以上へ行くときに階段を利用するが、安全柵がないため老人の場合は非常に危険です。
- ② 老人家庭で、独りで住んでいる家庭が増えてきていますが、取扱について

山口 光男

- ① 当番はまわり順番です。苦労する事は皆同じですので今後ともよろしくお願いします。

相内 孝一

- ① 我が町内で30周年を迎えたが、一口に30年と云いますが、此の間の歴代の役員諸氏の方々、大変ご苦労さまでした。今後益々発展の為にも、現在、そしてこれからの方々、よろしくご繁栄の為にお力添えをお願い申しあげます。

荒谷 清志

- ① あれこれと、気を使うのが苦手なものですから、班長になって、大変気持に負担を感じました。しかし、お引き受けした以上、遺るしかない。少しでも、お役に立つのなら、そう思いまして、楽しみながら頑張ることにしました。一年間頑張ります。
- ② 寒くなった空を見ながら、町内に流雪溝ができたなら一なんて漠然と考えています。（希望です。）

鎌田 俊一

酒井 夏子

- ① ゴミの排出日は必ず守ってほしい。市が収集しない処理困難なゴミ（タイヤ等）をゴミステーションに出さないでほしい。
- ② これからの中高齢化社会に町内会活動は益々大きな役割を求められて行くと思います。もっと町内の多くの人が町内会活動に関心を持って参加して下さい。

奈良 順子

- ① 班長に成って早一年も成ろうとしています。8班に移り住んで見て、感じたことですが、以前の処は2ヶ月間くらい回覧が回収できず、困った事がありました。何軒か歩いて聞くと、只一軒の家で回覧が3ヶもたまっていたことも、八班に来まして、班長をさせて戴いておりますが、回覧板は敏速に回収されており實に驚いております。沢山の人が、町内に於いて貢献する心が大切かと思います。
- ② 最近感じたことですが一言、星置の方の町内会では会費が月700円！親睦に関する…一寸淋しいものがあると。会費の割には運動会とか、夏・秋の行事、果物摘みと云った楽しい行事に欠けていると。（その他にも）それに比べ我々の第4町内の、親睦に関する心配りが行き届いているのではと、改めて感謝する次第です。町内の貢献のために心配りはすばらしいものがあると、改めて感じました。役員の方々、ご苦労様です。

小関 宏子

- ① 戸数少なくアパートなく班長はやりやすいです。

- ① 班長に成って困ったときは

- (i) 回覧の日数がかかる事。
(ii) 会費を集めに何度も留守の時。
(iii) 町内で不幸があった時。でも勉強になります。

- ② なし

山田 宗武

- ① 役員の皆様いつもごくろうさまです。私身勝手な理由とはいえ、町内活動に協力できなく、誠に申し訳なく思っております。今後とも宜しくお願い致します。
- ② 町内会で出来ることかどうか分かりませんが、この土地に来て7年になります。毎日毎日思っていることは、新川駅の先の信号が、もう少し長ければ（青）と思います。それと欲を云えば冬道を考えて、道幅も広ければと、交通量も年々増えているようにおもわれます。

源 重夫

- ① 別にありませんでした。
② 今まで良いと思います。

遠藤 恵一

- ① 町内会費を集める際に留守がちの家も多く大変でした。
- ② 会長さんははじめ役員の皆様のご尽力があって、30周年を迎えることができたのだと思います。ご苦労様です。

横田 定三

- ① マンション124軒の管理人ですので、一番大変な町内会費の集金もなくて助かります。マ

ンションの為に、回覧が出来ず、掲示板に貼る
訳ですが、当町内会は特に回覧が多く一番の班
長の、悩みです。

② 特にありません。

伊瀬 春男

① 班長になって、少しは町内に役にたっている
なと思うこと。

田畠 直人

① 班長の仕事はとてもたいへんだと感じました。
1軒1軒配る物は小さい幼児をかかえていると
大変です。

② 児童会館に子供むけのおもちゃをたくさんお
いてほしい。大きい公園をつくってほしいです。

土生 真弘

① 回覧のとりまとめなどで、お宅を訪問する際
一度で用事を足せず、何度も伺うことが大変な
ことと感じます。

② 回覧板についてですが、至急回覧以外のもの
は、ある程度まとめて回覧したらどうでしょうか。

本房 保信

① 町内会々費の集金、回覧文書等、会員の皆様
の協力を頂いて感謝している。

② 皆様が助け合える町内会であってほしい。

深田 純一郎

① 町内会費が集まらない。(アパートで)
② 津坂マンションの横の歩道を車道だけでなく
除雪してほしい。アパート住民でかいているが、
小学生の通学路でもありますので!!

土生 忠幸

① 班長をアパート・マンションの人達も協力し
てやって戴ければと思います。(一年間できな
ければ半年でも)



私と盆踊り

沼倉 ななみ

私が初めて西牧場公園の盆踊りに参加したのは2歳の時です。初めて浴衣を着せてもらって母と輪の中へ入り、手をつないで回ったのですが、大勢の人に目を丸くしていたそうです。その横で父はビデオをかかえて一緒に回っていたと話を聞きました。

私にとっての盆踊りは夏休み中にあった出き事やニュースなどを友達と交換する場でもあるのです。

私は現在、中学1年生ですが、4年生頃から大人の部の踊りにも参加し、それ以来、毎年踊っています。

今年も最後まで参加しましたが、天候には恵まれず残念でした。けれど、雨の中フルパワーで踊り、仮装大会終了まで頑張りました。

きっと私は、来年も、再来年も、夏になると心が躍り、浴衣を着て下駄をはき、西牧場公園に出かけてしまうと思います。それだけ私にとっては夏休みの中の楽しみな事の一つなのです。

最後になりましたが、町内会の方々。毎年楽しい盆踊りを企画してくださり、ありがとうございます。これからも色々な行事を通して、地域の交流を深めていけたら最高だと思います。30周年おめでとう!!



創立30周年記念実行委員会役員名簿

役職名	氏名	役職名	氏名
実行委員長	長沢 弘	理事	甲斐範子
実行副委員長	三島 憲	"	佐藤修子
"	佐藤侑二	"	本間悦子
総務	小田原なほみ	"	田中婧子
"	金沢一弘	"	松田和
理事	笠原誠	"	目黒勝子
"	吉沢正義	"	山崎百合子
"	山岸 稔	"	遠藤恵一
"	橋本吉高	"	久保田国男
"	山西正俊	会計	藤原元利
"	川合四郎	監査	鎌田俊一
"	辻五郎	"	相内孝一
"	五十嵐房次		

編集後記

30年の歳月を記念誌として作成するにあたり、すでに鬼籍に入った人が多く、又資料不足の中で困難を極めました。その不足を補うために、早くからそこに住まわれた方や、古く役員をされた方に当時を振り返っていただきました。又、当時の社会で注目された事件等も織り込んでみました。30年の歩みと共に読んで戴ければ、より鮮明になるかと思います。

大きな世界のうねりの中で日本は、そして札幌の新川の小さな小さな片隅の第4町内会住民、周辺がいかに変貌して来たか、30年という流れを見た時、その大きさに驚かされました。年毎に順を追って調べて行く内、最初はとっても大変な事と思いました。しかし、途中からあ～あの時あんな事があった、あれから10年経ったのか？月日の経つ早さに驚きながら作業も抄りだし、不十分ながら纏めること出来ました。

私達は常に時代に翻弄されて生きているように思います。流れの渦の中にいる時は気付かない事も、こうして30年という歳月を「区切られた流れ」として記録して見ますと、一つ間を置いた、何か冷静な眼で客観視できるものだと思いました。歴史は長い年月を経て評価され、又見方も変わるものだと思います。皆様の家庭の出来事と結び付け、町内会の事・世の動き等を考えながら、読んで戴ければ、幸いです。

原稿依頼をお願いしましたところ、快く協力して下さいました沢山の方々、又アドバイスを戴きました方々に心から厚くお礼申し上げます。

微力な私の事、色々不備、間違いがあるかと思いますが、お許し戴くと共にご教示くださいますようお願いします。

なお、「新川百年史」を多く参考にしましたことを付記します。

(小田原 なほみ 記)



公共施設一覧

◎市役所関係

・北区役所新川連絡所 新川1条4丁目4-26 T 762-2604

◎警察・消防・郵便関係

・北警察署新川交番	北26条西17丁目	T 756-4176
・北消防署新川出張所	新川1条3丁目1-6	T 761-1333
・札幌新川郵便局	新川1条5丁目3-26	T 761-9830
・札幌北二十八条郵便局	北28条西15目3-10	T 726-5971

◎教育・児童施設関係

・新川中央小学校	新川3条3丁目	T 761-1511
・新川中学校	新川4条3丁目	T 762-7991
・市立新川保育園	新川1条5丁目1	T 761-7962
・市立新川中央児童会館	新川3条3丁目3-31	T 762-8433

◎会館・集会所関係

・新川地区会館 新川1条4丁目 T 762-2604

◎交通関係

・JR新川駅 新川4条1丁目 T 736-3449

・バス路線

北46 新琴似線	琴似営業所 地下鉄琴似駅前～麻生駅前
北72 新川線	北二十四条駅前～前田森林公园 ～新川ターミナル
北73 新琴似二条線	北二十四条駅前～新川ターミナル

創立30周年記念事業協賛者

営業種目

大口径ボウリング（基礎杭・抑止杭・急傾斜）
水抜きボウリング・アンカーボウリング
地質調査（海上調査）・パイプルーフ

長澤工業株式会社

代表取締役 長澤 弘

本社 札幌市北区新川4条3丁目2番17号
TEL (011)761-1360
FAX (011)761-1361



はまなす外科医院

院長／工藤謙三

診療目

外科 腹部・乳腺・甲状腺・救急外傷
消化器科 胃腸・肝臓・脾臓・胆嚢
麻酔科 全身麻酔・救急医療
透析 慢性人不全

石狩市花畔364-11

TEL 0133-64-6622

（自宅：新川4条2丁目）

医療用印刷

有限会社



信正印刷サービス

〒001 札幌市北区新琴似1条11丁目1-3

TEL 764-1545 FAX 764-1733

営業品目
保温・保冷工事設計施工
防露・断熱工事設計施工

有限会社 岩田保温工業所

〒001-0924 札幌市北区新川4条3丁目2番13号

TEL (011) 761-6810

FAX (011) 761-6821

クロス貼替・床・カーペット
フローリング・各種内外装工事
〔お気軽にご用命下さい〕

有限会社マイ・リフォーム

代表取締役 田尾素康

札幌市北区新川4条3丁目6-18 TEL 764-5122
FAX

GSK
GOOD SERVICE & KINDNESS

トシステム取扱店

株式会社 ジー・エス・ケー

後藤昇

〒001-0923 札幌市北区新川3条3丁目3-18
TEL: 011-764-0011 FAX: 011-764-0045

未来を創作する音のプランナー 《★CD、カセット、テープ録音・製造
★PA業務(室内、屋外の音響)
★イベント、アトラクション製作・管理》



有限会社 フジオ音楽産業

〒001-0924 札幌市北区新川4条3丁目2-26
TEL (011) 764-8555
FAX (011) 762-8881



寿し
かも鍋
郷土料理

◎ご宴会は5名様より25名様まで

◎営業時間 PM5:00～PM11:30

佐藤侑二

札幌市中央区南5条西3丁目

松前ビル グレートすすきの 4F

電話 (011)511-2289～9番

酒・たばこ・食料品

有限会社 笠原商店

札幌市北区新川3条2丁目3番1号

TEL 761-5286

営業種目

トンネル用支保工・曲加工・附屬加工
木用各種鉄構物・ラブラン物
土産業機械・各種架台・金物
鉄塔・各種設計製作
その他各種鐵構物設計製作 据付

川合スチール株式会社

代表取締役 川合四郎

本社 〒061-32 石狩市新港西3丁目747番地7 (阿部鋼材㈱内)

TEL (0133)72-0775 FAX (0133)73-1119

会員募集中

レンタルコート24時間営業中 申し込みはお電話で

6762-9992

■室内レンタルコート

オムニコート 6面
アウトドアコート 2面
(ナイター照明) 全面
室内コート 2面

(1時間当たり1面につき)

	午前	午前	午後	夜間
6:00-8:00	6:00-10:00			
平日	5,000	5,000	4,500	4,500
土・日・祝日	6,000	6,000	5,500	5,500
オールナイト		夜12時～朝6時	2面使用可	30,000



新川 ブラックテニスクラブ

〒001-0923 札幌市北区新川3条3丁目

☎ (011) 762-9992 クラブ事務所

販売からメンテナンス、リニューアルまで
あらゆるニーズにお応えします

タクマ 製品の販売、設計・施工、アフターサービス
販 售 小 イ ラ ー フ ク ラ ッ プ
タクマ 同 株 式 会 社 水 管 施 工
直 生 式 油 游 駆 駆 水 管 パ ク テ ニ ビ ロ
炉 燃 燃 油 ポ イ ラ ー 直 生 ポ イ ラ ー

ダイキン 製品の販売、設計・施工、アフターサービス
パッケージエアコン、ルームエアコン、暖房装置、空気清浄機、その他の調湿機器全般
ビーエス 製品の販売、設計・施工、アフターサービス
HFCヒーター、蓄水槽、システム管部、加湿器、S-CO2蓄圧制御システム機器



株式会社 昭和プラント

〒001-0924 札幌市北区新川4条3丁目3番7号

電 話 (代表) 011-764-6768

FAX 011-764-6720

ほくしん商店

灯油、プロパン、各種燃料

鍋 谷 次 男

札幌市北区新川4条3丁目 ☎ 764-0455

自宅 ☎ 764-8746

一級建築士事務所 特定建設業

宮 業 内 容

- 土木・建築一式工事の請負・設計・施工・管理
- とび・土工・コンクリート工事の請負
- 土木・建築用仮設機材の製作・販売・レンタル・リース
- 土留・仮設一式工事(構造設計)
- 砂利・碎石・火山灰・砂の販売

 **ヤマキ山下工業** 株式会社

本社：札幌市北区新川4条3丁目2番23号

☎(代)(011)761-6408 FAX(011)761-6539

機材センター：石狩市生振6線北540番地7

☎(代)(0133)64-0714 FAX(0133)64-6437

有限会社 山 岸 商 事

代表取締役 山 岸 稔

札幌市北区新川3条2丁目4-23

電話 (011)762-4741

FAX (011)762-4724

有限会社 土 生 防 水 工 業

建築許可一般60石 第9996号

一級防水技能士 塗膜防水 合成ゴム系シート

代表取締役 土 生 忠 幸

札幌市北区新川3条2丁目

電話 (011)761-0021番

ファックス 764-6594

宮 業 内 容

熱絶縁工事	硬質ウレタン現場発泡・注人工事
防水工事	シート防水・エポキシ樹脂・ウレタン・無機質接着防水・アスファルト・コーキング・高粘着剤・ウレタン系注入
止水工事	内外装工事一式
塗装工事	全般
内外装工事	全般
宮崎工事	(設計・施工・管理)

札幌市北区

新川第四町内会創立三十周年記念誌

発 行 日 平成10年1月18日 発 行

発行責任者 長澤 弘

編集責任者 小田原 なほみ

印 刷 所 中村印刷

札幌市北区新川5条3丁目4番19号

電 話 (011)762-0943番